

ALBORADA BASCONGADA



Con el presente título nos ha remitido nuestro particular y querido amigo el distinguido compositor don Juan José Beláustegui una preciosa composición para piano editada con elegancia y gusto por la casa editorial Arista, de Bilbao.

Distínguese la nueva obra del señor Beláustegui por su inspirada melodía, por cierto muy característica y apropiada al asunto, y por su sóbria y correcta armonización.

Recomendamos su adquisición á todos los amantes de la genuina música regional, con la convicción de que no han de tachar de apasionado el favorable juicio que nos merece.

ANTES Y DESPUÉS



Salía de la escuela alborotando
la encantadora niña;
resbaló en un guijarro; cayó al suelo;
tomé su mano y levantéla aprisa;
y aunque no se hizo daño,
asustada lloraba; ¡y yo reía!

Pálida, vacilante y temblorosa,
salió del hospital la pobre anciana:
faltáronla las fuerzas: cayó al suelo;
acudí, presuroso, á levantarla,
y aunque la sangre salpicó su frente,
la infeliz sonreía; ¡y yo lloraba!

VICENTE DIEZ DE TEJADA.



Serio y elegante estuche encierra esta artística obra de industriales españoles.

El señor Alzola obsequió á sus compañeros de carrera con un espléndido *lunch*, en el que se pronunciaron brándis muy expresivos y halagüeños para el obsequiado, á quien felicitamos por la merecida distinción de que ha sido objeto.

ALBORADA BASCONGADA¹



Tal es el título de la última composición musical del distinguido compositor euskaro y querido amigo nuestro D. Juan José Beláustegui.

La *Alborada, Bascondada*, de estilo inspirado y fácil, contiene varios motivos característicos, como el primero en *re menor* muy apropiado para ser cantado por el *oboe*, el segundo en *fa mayor* brillante y pomposo y el de la frase en *re mayor* sentida y hermosa, como hija legítima de la musa popular regional.

La *Alborada Bascondada*, impresa en correcta edición y acompañada de elegante portada, ha visto la luz pública. La casa Aristi de Bilbao merece un aplauso por haber presentado la interesante obra en la forma que lo ha hecho.

Creemos poder asegurar que la *Alborada Bascondada* de Beláustegui formará parte del repertorio de nuestra banda municipal durante la temporada de verano.

Felicítamos cordialmente al amigo Beláustegui por su triunfo y esperamos nuevas ocasiones de aplaudirle y alentarle en su carrera

(1) Recientemente nos ocupamos de esta bella producción y hoy publicamos gustosos las siguientes líneas con que nos ha favorecido un reputado crítico.